

Entschließung

des Nationalrates vom 7. Juli 2016

betreffend Einrichtung einer zentralen Ansprechstelle zu MRT-Untersuchungen

Die Bundesministerin für Gesundheit wird ersucht, darauf hinzuwirken, dass die Sozialversicherung rasch eine zentrale Ansprechstelle (Hotline) für ihre Versicherten, die mit unangemessen langen Wartezeiten auf MRT-Untersuchungen konfrontiert sind, einrichtet und weitere Maßnahmen vorbereitet, damit die Vertragspartner eine umfassende Sachleistungsversorgung nachhaltig sicherstellen.

